

## *Los huérfanos en la última generación*

### **I. DOS RAZONES POR LO CUAL ASUMO QUE ESTAMOS EN LA ÚLTIMA GENERACIÓN**

A. Después de 1897 años, Israel es una nación y está bajo control de Jerusalén.

*“yo reuniré a todas las naciones en batalla contra Jerusalén; y será tomada la ciudad y serán saqueadas las casas y violadas las mujeres; la mitad de la ciudad será desterrada, pero el resto del pueblo no será cortado de la ciudad.” (Zac. 14:2)*

1. Por 1897 años Zac. 14:2 ha sido una imposibilidad. Por los eventos de 1948 (Israel se establece como nación) y 1967 (guerra de los 6 días), la plataforma está preparada.

B. La revolución industrial, tecnológica por los últimos 150 años fue profetizada por Daniel y conectada a la última generación.

*“Pero tú, Daniel, guarda en secreto estas palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá, y el conocimiento aumentará.” (Dn. 12:4)*

### **II. MALAQUÍAS 4:5**

*“He aquí, yo os envío al profeta Elías antes que venga el día del SEÑOR, día grande y terrible. <sup>6</sup> El hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los padres, no sea que venga yo y hiera la tierra con maldición.”*

A. Es extraordinario y sorprendente. ¿Qué está sucediendo para que Dios envíe a ministrar a la tierra a un hombre que vivió 2800 atrás?

B. La crisis sobre la tierra que exige que la presencia y ministración literal de Elías es la Crisis de los Huérfanos de padre. El corazón de los padres en todo el mundo se ha alejado de sus niños; y como conclusión, los niños se han alejado de sus padres.

C. Jesús mismo confirmó que Elías vendría.

*“Y respondiendo El, dijo: Elías ciertamente viene, y restaurará todas las cosas <sup>12</sup> pero yo os digo que Elías ya vino y no lo reconocieron, sino que le hicieron todo lo que quisieron. Así también el Hijo del Hombre va a padecer a manos de ellos.” (Mt. 17:11-12)*

1. Jesús dice que Juan, el Bautista fue un tipo de Elías, pero afirma que Elías aun está por venir y que él restaurará todas las cosas. Jesús usa el artículo definitivo "el" denotando una persona específica, no solo una idea ni influencia.

- D. Es probable que Elías sea uno de los testigos en Ap. 11.

*“Estos tienen poder para cerrar el cielo a fin de que no llueva durante los días en que ellos profeticen; y tienen poder sobre las aguas para convertirlas en sangre, y para herir la tierra con toda suerte de plagas todas las veces que quieran.” (Ap. 11:6)*

*“Entonces Elías tisbita, que era de los moradores de Galaad, dijo a Acab: Vive el SEÑOR, Dios de Israel, delante de quien estoy, que ciertamente no habrá rocío ni lluvia en estos años, sino por la palabra de mi boca.” (1 R. 17:1)*

### **III. DESORDEN - RESULTADO DEL ABANDONO**

- A. El rol de un padre es identificar y nombrar a su hijo(a) llevándolo(a) adelante en su destino. La única manera de que un niño conozca quién es en realidad es que su padre se lo diga. La identidad principal de una persona es formada de acuerdo a lo que declara y el comportamiento del padre hacia ellos.
- B. Cuando un padre aleja su corazón de su hijo(a), este(a) sufre una herida de rechazo. Su identidad y destino se forma en el rechazo.

*“Pues no habéis recibido un espíritu de esclavitud para volver otra vez al temor, sino que habéis recibido un espíritu de adopción como hijos, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! <sup>16</sup> El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios” (Rom. 8:15)*

1. Este espíritu de atadura es un demonio que lleva a la persona a sentir temor. Temor a no saber quiénes somos, no saber si valemos ni si tenemos importancia, un temor a ser nadie. Recibimos este espíritu cuando somos criados en rechazo.
  2. Este tema nos lleva a rechazar todos los sistemas de valores, a batallar o a esforzarnos para crear nuestra propia identidad mediante la apariencia. Un sistema de valores de medición. Cuando una persona se siente fracasada, se adentran en aumentar incesantemente dentro de su propio sistema (apariencias, religión, demasiado trabajo), rechazando sus propios sistemas de valores (relativismo).
    - a. El vagabundo o el artista.
    - b. Cuando un niño es rechazado por su padre/madre, y cuando el padre trata de imponer sobre el(la) niño(a) un sistema de valores; este(a) violará completamente todo punto del sistema como una afirmación de protesta en respuesta al rechazo.
- C. La raíz del rechazo en un huérfano resultará en ataduras y en un corazón inestable.

***“Buscad la paz con todos y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor. <sup>15</sup> Mirad bien de que nadie deje de alcanzar la gracia de Dios; de que ninguna raíz de amargura, brotando, cause dificultades y por ella muchos sean contaminados” (Heb. 12:14-15)***

1. La paz con las personas es una armonía horizontal, la santidad es una armonía vertical. Para llegar a este lugar se necesita la gracia (anhelo divino y la habilidad) de Dios. Una raíz de amargura bloqueará la gracia de Dios que fluye en su vida. Las fortalezas definen la palabra "amargura" como "venenosa o punzante." Cuando algo es agrio tiene un sabor y un olor desagradable.
  2. Si no trabajamos con esta raíz venenosa y dolorosa, crecerá y madurará. Causará problemas. Las fortalezas definen la palabra "problemas" como "acosar, agolparse o enfadarse." Esta raíz dolorosa y punzante se apoderará de su vida, se agolpará en su interior y le oprimirá. Esta opresión es espiritual y viene de parte de Satanás; es una exageración demoníaca de una herida natural.
  3. La etapa final es alcanzada cuando madura el estado de corrupción. La corrupción significa corrupción moral. La corrupción moral vuelve débil a una persona para que no sea un padre espiritual, empeorando cada vez más.
- D. En la última generación tendremos falta de padres. Es por esto que Elías fue enviado. La orfandad (falta de padres) está causando una raíz profunda de amargura y de rechazo para levantar las naciones; abriendo una puerta a la opresión global demoníaca y la corrupción, concluyendo en maldad global.

***“...y tanto aumentará la maldad que el amor de muchos se enfriará.” (Mt. 24:12)***

- E. En 2 Tes. 2:8, el Anticristo es revelado como el "Inicuo." En una atmósfera global de maldad, el Inicuo se levantará y las naciones le seguirán. Su mensaje será, "Le diré quién es usted, de dónde vino y hacia dónde se dirige." Le dará a las naciones un sentido de identidad y destino separado de Dios.

#### **IV. EN SUS DÍAS, ELÍAS CONFRONTÓ A LOS HUÉRFANOS EN EL MONTE CARMELO**

- A. Elías confronta, derrota y mata a 450 profetas de Baal en 1 R. 18.
- B. La adoración a Baal era la religión oficial en Israel durante el reino del Rey Acab y la reina Jezabel. Baal tuvo varios nombres incluyendo a Dagón y a Moloc. La adoración a Baal rendía culto a la fertilidad. El pueblo creía que Baal producía fertilidad en la tierra, animales y en sus propios cuerpos.

- C. Se creía que en el invierno, Baal iba al inframundo causando que la tierra muriera. En primavera, para que Baal regresara a la vida del inframundo debía ofrecerse un sacrificio de sangre. Los infantes, y animales, eran sacrificados. Construían un ídolo llamado "topheth" encendiendo un fuego en el vientre del ídolo. Cuando los brazos extendidos del ídolo de metal se ponían rojo candente los sacerdotes tomaban al infante poniéndolo en los brazos del ídolo, quemándolo vivo.
- D. Se creía que cuando Baal regresara a la vida, debía tener relaciones sexuales con su amante Asera para que sus cosechas, los animales y sus cuerpos fueran fértiles. Para alentar la unión de Baal y Asera, los sacerdotes de Baal se reunían en una adoración pública y después procedían a tener relaciones sexuales en el altar público con una joven escogida. Luego, todos los adoradores se marchaban y tenían relaciones sexuales con prostitutas.
- E. Baal era presentado con un rayo en su mano y era considerado el dios del trueno, dios del rayo y de la lluvia; por tanto, cuando Elías cierra los cielos con la palabra de su boca y no llueve por 3 años es un asalto directo hacia Baal y su adoración.
- F. El culto a Baal por la fertilidad causó la perversión de la sexualidad humana y la destrucción del valor de las vidas inocentes. Todo esto fue hecho por ganancias personales, material y financieras. Esto fue el rastrojo que quebró la paciencia de Dios hacia Israel trayendo juicio absoluto sobre ellos.
- “Porque los hijos de Judá han hecho lo que es malo ante mis ojos--declara el SEÑOR --, han puesto sus abominaciones en la casa que es llamada por mi nombre, profanándola. <sup>31</sup> Y han edificado los lugares altos de Tofet, que está en el valle de Ben-hinom, para quemar a sus hijos y a sus hijas en el fuego, lo cual yo no mandé, ni me pasó por la mente. <sup>32</sup> Por tanto, he aquí vienen días--declara el SEÑOR--cuando no se dirá más Tofet, ni valle de Ben-hinom, sino el valle de la Matanza; porque enterrarán en Tofet por no haber otro lugar. <sup>33</sup> Y los cadáveres de este pueblo servirán de comida para las aves del cielo y para las bestias de la tierra, sin que nadie las espante.” (Jer. 7:30-33)***
- G. El sitio asirio en la ciudad de Laquis es un ejemplo del juicio de Dios en toda la cultura. El Señor llevó al ejército asirio a las 10 tribus al norte de Israel en 722 AC fueron completamente destruidas. Luego, los asirios se movieron a Judá para destruirla. Sitiaron la ciudad de Laquis, al sur de Jerusalén y eventualmente destruyó toda la población (40-50,000 personas). Todos los hombres fueron atravesados con lanzas y colgados por toda la ciudad. Algunos prisioneros de Senaquerib tenían aretes en sus labios y estaban atados a sus caballos por el anillo del labio, llevados a Asiria para trabajar en campos de prisión.
- H. Cuando los arqueólogos excavaron a Laquis, encontraron casas donde las personas evidentemente eran fieles a la adoración a YHWH. Esos adoradores del Dios verdadero no fueron escatimados.

**V. ACTUALMENTE, LOS HUÉRFANOS PRODUJERON EL ABORTO Y LA INMORALIDAD RAMPANTE**

- A. ¿No juzgará Dios a América por matar 50 millones de infantes por ganancia personal? A menos que nos volvamos radicales en el estilo de vida de asamblea solemne, tampoco seremos escatimados. La única seguridad se encuentra en el lugar de una vida de arrepentimiento, solemnidad, oración y un corazón contrito.

**VI. PRECURSORES DE LOS ÚLTIMOS TIEMPOS DEBEMOS TENER EL ESPÍRITU DE ELÍAS**

- A. El espíritu profético de Elías en los últimos tiempos es un espíritu paternal que mueve a aquellos que se encuentran solos a las familias, llama a la luz la identidad y destino de esta generación y confronta una cultura idólatra de muerte e inmoralidad. Esta es la esencia de un espíritu precursor.
- B. Ya que el Espíritu Santo es quien clama "*Abba Padre*" (Ro. 8), entonces el derramamiento del Espíritu sobre toda carne en Joel es la contestación de Dios para el dilema de la orfandad global en Mal. 4:5-6.

**VII. NO PODEMOS SER PADRES DE ESTA GENERACIÓN HASTA QUE OBREMOS CON NUESTRAS RAICES DE ORFANDAD Y RECHAZO.**

- A. Debemos encontrar a nuestro Padre celestial, experimentarlo, identificarlo y declarando acerca de nuestro destino.